
Nachdem Stv. Pütz den Antrag der UWG/FWG-Fraktion erläutert hat, wird dieser nach einer 
kurzen Diskussion im Rat einmütig begrüßt und zur Vorbereitung der Regularien der 
erforderlichen Maßnahmen zur Vorberatung  in den Ausschuss für Soziales und Kultur 
verwiesen.  


